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ATREVETE BARRANQUILLA, es un plan de gobierno que construyó a través del 
conocimiento profundo de la gran problemática social, política y económica que vive 
nuestra ciudad, me he dedicado los últimos tiempos a estudiar detenidamente cada 
una de las problemáticas sociales que agobian a nuestros ciudadanos, para así poder 
llegar a determinar lo que hoy tengo como razón construir este programa de gobierno 
con propuestas viables, alcanzables que transformen a barranquilla y una de ellas es 
el hambre que padecen miles y miles de ciudadanos barranquilleros convirtiendo 
este en el eje central del crecimiento descomunal de la inseguridad, el desempleo y 
por ende el crecimiento de la brecha de desigualdad social creí necesario y urgente 
activar todo un aparato de gobierno en materia de salud, educación, deporte, 
infraestructura, medio ambiente, seguridad, industrial y portuario para poder 
contrarrestar todos estos flagelos que emanan del crecimiento de la pobreza y del 
hambre que se apoderan de la ciudad. 

Por este motivo invito a los barranquilleros que nos atrevamos a transformar a 
barranquilla y hacer de barranquilla una ciudad libre de corrupción alejado del 
clientelismo de las mafias politiqueras, de las manos oscuras del narcotráfico y del 
nepotismo que sea una ciudad para todos y todas puedan vivir bien y en paz. 

 

¿Dónde ESTAMOS HOY? 

Barranquilla se encuentra en un alto nivel de desempleo donde pasamos del 12.1 % 

del 2019 al 13,7% en el 2023, llevando esto al desenlace de un crecimiento 

descomunal de pobreza, inseguridad, falta de oportunidades, y una gran brecha de 

desigualdad social, esta misma forma pasamos de una tasa de inseguridad que 

teníamos del 16,99 % en el 2019 al 64,3% al 2023.    

El desempleo en la ciudad se ha convertido en el eje central para generar pobreza, 

informalidad en el comercio, el crecimiento del transporte informal como son el 

mototaxi y las plataformas de Indrive, Didi, y todo tipo de transporte público no 

autorizado, generando otros tipos que desencadenan a una brecha de desigualdad 

social que termina afectando la vida cotidiana del ciudadano y su entorno familiar. 

En mi gobierno desarrollaremos políticas de todo orden para bajar los índices de 

desempleo a la máxima expresión, es por ello que entre estas políticas estará 

contemplado el estímulo de aranceles tributarios a la industria y el comercio como 

también garantizaremos que las empresas y las industrias puedan tener un verdadero 

aliado para explorar nuevos escenarios que garanticen el mercado de su producción  



 

 

Estableceré un convenio interinstitucional con las empresas procesadoras de 

alimentos para que su materia prima sea alimentada del mercado que generen los  

productores de alimentos de nuestro departamento, de esta forma el distrito de 

Barranquilla creará un gran centro de acopio donde se recolectará en articulación 

con las empresas procesadoras todos los alimentos producidos por los campesinos 

del departamento. 

Creare en mi gobierno el Banco para el vendedor informal, que consistirá en hacerles 

un acompañamiento de manera completa que va desde la capacitación, 

acompañamiento institucional y el préstamo económico para abastecer su negocio, 

este préstamo será rotativo, es decir el vendedor que quede mal en la primera cuota, 

será eliminado del programa, con esto estaremos evitando que los comerciantes 

informales caigan en las manos del gotagota. 

El moto-taxismo en la ciudad ha crecido de una manera descomunal , eso ha 

ocasionado por los altos niveles de desempleo  y la falta de oportunidades en nuestra 

ciudad , por eso será compromiso nuestro seguir disminuyendo el moto-taxismo  

pero sin perseguirlos, mi compromiso será en el primer año de mi gobierno generarle 

3750 empleos directos articulados  con la empresa privada, durante ese año no serán 

perseguidos por las autoridades locales, es decir que a los 4 años de mi gobierno 

estaremos disminuyendo en un 40% el moto-taxismo en la ciudad. 

Por otro lado estaremos desarrollando unas políticas de movilidad y transporte 

Urbano, donde implementaremos un sistema de articulación entre los moto- taxistas 

y el transporte masivo de la ciudad , que consiste en organizar el transporte del moto-

taxismo por localidades  y sectores para que estos a su vez sirvan de alimentadores 

del transporte masivo de la ciudad, con esto estaremos resolviendo tres factores 

importantes en la ciudad que es a la disminución a la tasa del desempleo,  en la 

disminución del transporte ilegal o e transporte no autorizado y mejorando la 

movilidad vehicular en la ciudad. 

 

 Con relación a la pobreza, las estadísticas del Dane donde coloca los índices de 

pobreza favorables de acuerdo a ellos, es del 25, 6 % en el 2019 Barranquilla, sigue 



 

 

siendo de acuerdo a las narrativas de los sectores populares de la ciudad donde reina 

el hambre a gran escala.   

En mi gobierno realizaremos un censo en los estratos 3,4, 5, y 6 para identificar la 

pobreza oculta que se encuentra en estos sectores que por algunas razones de la 

vida, sus actividades comerciales o laborales entraron en desgracia , atrapados en 

una política de estrato social , de tal manera a estas familia que logremos identificar 

que están viviendo en extrema o un nivel de pobreza en los estratos antes 

mencionados serán acogidos en mi gobierno para que sean beneficiados de todos 

los programas sociales , que tendremos para estas familias. 

 

Desde el primer día de mi gobierno, emprenderé una lucha frontal en contra del 

hambre, iniciaremos la realización de un censo para identificar las primeras cien mil 

familias que se encuentran en situaciones de extrema pobreza para llevar a cabo una 

asistencia y completa atención humanitaria, que va desde la alimentación 

complementado con Kit de cocina, kit de dormida.   

 

 

 



 

 

EDUCACION:

 

 Observamos  que la  deserción escolar en nuestra ciudad ,  va  en el 2019  en un 4,7 

% al  0,8% en el 2023, esta se ha venido dando por el incremento de la pobreza que 

eso conlleva a que los niños y niñas no tengan para cubrir sus necesidades básicas 

insatisfechas y poder asistir a un plantel educativo, donde estos acontecimientos  

nos llevan a un desenlace grave en las comunidades más vulnerables de nuestra 

ciudad , porque nuestros niños quedan sin ocupación,  sin un acompañamiento 

familiar e institucional  y  nuestros niños y niñas cada día son más vulnerables en su 

trasegar por su vida cotidiana, es  por eso se convierten en victimas de agentes 

externos que los llevan a un camino de perdición y de allí nace el crecimiento de la 

drogadicción, alcoholismo y la delincuencia común. 

Vamos a incentivar la educación en Barranquilla despolitizando los colegios públicos 

de Barranquilla, garantizándole la educación básica de primaria, secundaria técnica, 

profesional totalmente gratuita para toda la población barranquillera sin 

discriminación social, cultural y étnica.  Este programa va de la mano con la 



 

 

implementación y puesta en marcha del programa “Universidad Publica Distrital “, 

una universidad totalmente gratuita, donde los barranquilleros tegan la posibilidad 

de hacerse profesionales en carreras superiores totalmente gratuitas. Esta 

universidad va a funcionar en los mega colegios de Barranquilla en la noche y los 

fines de semana. También se establecerá un subsidio de transporte escolar para los 

niños, niñas jóvenes y adultos de los estratos 1, 2 y 3 como también la secretaria de 

educación realizará un censo para identificar los hogares que se encuentren en 

extrema pobreza y así mismo darles un bono de alimentación, con esto estaremos 

aplicando las herramientas para que los niños, niños, jóvenes y adultos de la ciudad 

de Barranquilla puedan acceder al sistema educativo. 

Articularemos con la secretaria de salud un sistema para que los niños y niñas 

jóvenes y adultos en materia de discapacidad y educación especial puedan recibir un 

servicio de atención de salud en primero segundo y tercero y cuarto nivel de manera 

especial sin tramitologías, atención directa. 

Gobernare para todos y todas, dándole prioridad a la vida. 

SALUD: 

La prestación de salud cada día  para los barranquilleros es el talón de Aquiles, 

porque tenemos un sistema colapsado sin competencias y sin regulación alguna, en 

mi gobierno acabaremos con el tramite de la salud, se acabaran las filas porque 

crearemos un sistema de tal manera que haremos una gran distribución de las 

enfermedades prioritarias y los casos de urgencias para que sean atendidos en las 

clínicas  y hospitales y además estaremos creando el programa del médico en casa, 

no habrá un solo barranquillero que no sea atendido de manera prioritaria, la salud 

en mi gobierno dejara de ser un negocio para unas cuantas familias y se convertirá 

en el deber y la obligación del estado de entregar todos los recursos asistenciales , 

para que no se quede ningún ciudadano sin atención. 

 

 

 

 



 

 

Las EPS, estarán en la obligación de poner a disposición los servicios de 

especialistas de manera inmediata cada vez que un ciudadano lo requiera. 

 

 

Estableceré un programa a través de la secretaria de salud acompañado de su equipo 

profesional en prestación del servicio de salud que se requiera   para la prestación 

de un servicio de salud complementario completo de manera ambulatoria para poder 

identificar enfermedades de alto riesgo a temprana edad. 

Decretare como prioridad que el Sisbén para los estratos 1,2 y 3 deje de atenderse 

por estratificación. 

El hambre que padecen miles de barranquilleros diariamente, conlleva a un problema 

de salud grave sobre todo a la niñez, donde la gran mayoría de familias que viven en 

situaciones de pobreza extrema comen solo una vez al día, eso impactando en los 

altos índices de desnutrición en niños, niñas y adultos mayores de edad. 

En materia de nutrición en Barranquilla de 12 de cada 100 niños menores de cinco 

años tienen retraso en talla, es decir 1,2 puntos porcentuales más altos que a nivel 

nacional.  Dentro de los factores más relevantes de la desnutrición infantil en el 

suroccidente de la ciudad están la carencia de vitaminas, proteínas, lactancia básica 

que influye en el desarrollo de la niñez, generando la falta de estos problemas 

cognitivos. 

Vamos a mejorar sustancialmente la red hospitalaria del Distrito Barranquilla 

haciendo inversiones en los programas de medicina de alta complejidad. 



 

 

En mi gobierno creare un sistema articulado entre las universidades públicas y 

privadas, que tienen la facultad de medicina y las asociaciones de médicos, para con 

ellos crear el gran centro científico que será administrado por las asociaciones de 

médicos de la ciudad. 

 

SEGURIDAD: 

La inseguridad en la ciudad, se ha convertido en el pan de cada día de los 

barranquilleros donde los malhechores nos han robado la tranquilidad y la 

oportunidad de disfrutar de nuestros escenarios recreativos, deportivos libremente 

sin ninguna prevención. 

Esta problemática  de inseguridad se ha agudizado por diferentes aspectos 

socioeconómicos que aquejan a la ciudadanía y sobre todo a los estratos sociales de 

1 y 2 , esto ha influenciado a que se incremente el crimen organizado a través de 

bandas delincuenciales que atacan  a la ciudad de manera desproporcionada con 

delitos como son: atracos a mano armada, homicidios, extorciones  y a esto le     

sumamos el maltrato infantil, el abuso sexual, que  nos indica que lo que ha faltado 

ha sido acompañamiento del gobierno distrital y políticas serias en materia de 

seguridad  todo esto ha llevado el incremento de la inseguridad que vive la ciudad 

donde el nivel de homicidios en el 2019 era del  16,99% en el 2023 18,5% igual que las 

extorsiones en 2019 estábamos xx% en el 2023  150% igual tenemos que los hurtos 

de objetos a personas estaba en el 2019, al 3,55% y en el 2023  41%, estos resultados 

en materia de seguridad los barranquilleros manifiestan que no se sienten seguro. 

Gobernare para tener una Barranquilla segura, implementaremos programas que 

mejoren la seguridad, fortaleciendo la inteligencia en sus grupos especiales de la 

policía y el ejército para tener una trazabilidad efectiva y a tiempo para evitar que se 

comentan delitos de lesa humanidad. 

Vamos a implementar un programa de seguridad integral, donde estará integrado por 

juntas de barrios que nos ayuden a identificar los problemas mas urgentes 

generados por problemas sociales que conllevan a los altos niveles de intolerancia, 

además se acompañara de un gran sistema tecnológico de mega cobertura que nos 

ayudaran a visibilizar el delito. 



 

 

Implementaremos con la policía nacional un programa de humanización y 

reconciliación con los ciudadanos , en el cual el contacto del policía con el ciudadano 

de a pie sea fraternal, donde solamente el policía detenga a un ciudadano no solo 

para pedirles documentos o requisarlos, sino para que exista una relación entre 

ciudadanos de bien, y en ese reten o detención de personas se establezca como 

prioridad la implementación del programa de humanización siempre guardando la 

compostura entre el ciudadano de bien y el agente de policía. 

En mi gobierno implementaremos un sistema de acompañamiento a comerciantes de 

todo orden para evitar y así disminuir los altos índices de extorsión que se están 

presentando en la ciudad. 

No toleraré ningún hecho delictivo cometido de cualquier orden.  

Las funciones y decisiones que se tengan que tomar en materia de seguridad en la 

ciudad, serán tomadas siempre teniendo en cuenta que el comandante en jefe de la 

Policía Nacional es el Alcalde, porque esta es una responsabilidad que no se puede 

delegar. 

PLANEACION URBANISTICA. 

Gobernaremos para tener una mayor Planeación en nuestra ciudad.  

De acuerdo con las estimaciones de crecimiento de la población urbana que realiza 

la ONU en 2050 será necesario duplicar la cantidad de espacio urbano, en los países 

desarrollados y triplicarla en los países sin desarrollo. 

La infraestructura urbana que existirá en el 2050 se construirá en la siguiente tres 

décadas, en que la humanidad conciba hoy el espacio urbano tendrá un profundo 

impacto en las siguientes generaciones. 

Los gobiernos locales tendrán que gestionar este crecimiento con su respectivo 

impacto en las finanzas de sus municipios al mismo tiempo, tendrá que combatir la 

desigualdad social, reducir la degradación del medio ambiente y hacer frente a los 

efectos del cambio climático. 

En mi gobierno rediseñaremos y planificaremos arquitectónica y urbanísticamente la 

ciudad, con el propósito de mejorar la movilidad urbana teniendo una ciudad libre de 



 

 

congestión vehicular y disminuir los altos índices de accidental al igual que un alto 

nivel de reducción en la degradación ambiental. 

Rediseñaremos los fines turísticos y recreativos del Gran Malecón del Rio, para 

convertir de este escenario en un gran centro de recreación y esparcimiento para 

todos los barranquilleros, el comercio que circule al interior de este gran centro de 

recreación será regulado por las autoridades competentes, para que los precios de 

consumo de los alimentos estén al alcance de todos los barranquilleros, sin 

distinción de estratos sociales. 

 Reconstruir y mejorar a nivel de infraestructura la malla vial al interior y exterior de 

la ciudad. 

En el rediseño arquitectónico que le haremos a la ciudad, crearemos y construiremos 

mas espacios y escenarios deportivos y recreativos donde los barranquilleros 

puedan tener una vida saludable. 

Construiremos el gran Palacio Distrital de Gobierno de 30 pisos, donde queden 

concentradas todas y cada una de las dependencias creadas por mi administración, 

con esto estaremos cerrando la brecha de corrupción que se este dando al interior 

de las instituciones porque habrá un mejor control de manera directa ejercida por mi 

mandato, no permitiré que ningún empleado de mi administración fomente focos de 

corrupción con los programas sociales de los barranquilleros. 

TRANSPORTE: 

En nuestro gobierno implementaremos la nueva modalidad de movilidad urbana, con 

el propósito de organizar el transporte urbano de buses, colectivo, taxi, bici-taxi, 

moto-taxi, cicla, transporte masivo, transeúnte y marchas ocasionales que se 

presenten en la ciudad, esto va acompañado de la regulación al transporte urbano de 

todo orden.  También se establecerá un rediseño drástico a todas las rutas de buses 

que circulan por la ciudad, realizaré una reposición al parque automotor del 

transporte masivo de la ciudad, crearemos nuevas rutas para que los articulados de 

ese transporte masivo puedan llegar a otros sectores de la ciudad. 

Será de estricto cumplimiento la renovación y reposición del parque automotor de 

taxis de servicio público. 



 

 

Organizaremos al transporte moto-taxi, para que deje de generar el alto impacto de 

congestión vehicular y a la vez disminuir los altos índices de accidentalidad vial. 

En mi gobierno el moto-taxismo no será perseguido por las autoridades 

competentes, por lo expuesto anteriormente en mi programa de empleabilidad. 

En mi gobierno haremos un estudio serio con especialistas urbanísticos que 

permitan identificar los sitios de mayor afluencia peatonal que comprometa la 

circulación vehicular, por esto estaremos construyendo unos deprimidos viales que 

permitan ayudar a una mejor movilidad vehicular y a reducir las tasas de 

accidentabilidad que se presentan en esos sectores. 

La ciudad de Barranquilla, cada día que pasa se incrementan los índices de 

intolerancia, eso ocasionando en gran parte por las decisiones tomadas por los 

gobernantes de turno.  En este caso nos referimos a la molestia que ocupa casi que 

al 100%   de los barranquilleros por la decisión de dejar instaladas de manera 

permanente las cámaras de control de velocidad al interior de la ciudad. 

Por eso en mi gobierno desterraremos de una vez por todas la permanencia de estas 

cámaras al interior de la parte urbanística de la ciudad.  

El alto índice de desempleo por el que atraviesa Barranquilla, con lleva a que los 

ciudadanos cada día implementen practicas informales que le permitan llevar el 

sustento a sus casas, es por eso que miles de personas se han visto abocados a 

tener que usar el transporte particular como un transporte de servicio público, y 

utilizando todos los medios tecnológicos como plataformas de Indriver, Didi, Uber 

etc. 

Este servicio de transporte informal en mi gobierno no será perseguido, por el 

contrario, le haremos un acompañamiento institucional comenzando por realizar un 

censo para determinar cuántas personas y familias ejercen y dependen de esta 

actividad. 

En mi gobierno crearemos un programa de empleabilidad articulado con el Sena y la 

empresa privada para que en mi primer año de gobernanza logremos sacar de esa 

actividad del transporte informal el 20% proyectado a los 4 años el 80%, es decir que 



 

 

la reducción de ese parque automotor que brinda ese servicio queda por fuera de 

circulación- 

Mi programa de gobierno se caracteriza por ser un programa inclusivo de manera 

que no podemos dejar a un lado la problemática social, que se vive en materia de 

transporte en algunos sectores de la ciudad como son en la localidad del suroriente 

de Barranquilla, en el sector centro de la localidad norte centro histórico y en la zona 

sur de la localidad Riomar, como es la circulación masiva de bici-taxis, que también 

ha sido ocasionado por la falta de empleo y oportunidades. 

Crearemos unos programas especiales de acompañamiento institucional, que nos 

permita ayudarles a organizar y a proyectar para que se conviertan en bici- 

alimentadores del transporte masivo de la ciudad. 

 Durante y después de mi gobierno Barranquilla será una ciudad oxigenada, libre de 

contaminación ambiental, auditiva. 

Desarrollaremos la implementación de un plan de mitigación ambiental con el fin de 

disminuir los riesgos y el impacto que pueda ocasionar un desastre natural en caso 

de suceder. 

 Implementaremos en la ciudad, un sin número de programas de educación 

ambiental, que nos permita hacer una articulación con todas las escuelas públicas y 

privadas para que quede establecida como programa la educación y culturización del 

reciclaje a la fuente, de esta manera ayudaremos a disminuir sustancialmente los 

altos índices de contaminación ambiental de la ciudad. 

En mi primer año de gobierno sembraremos 200.000 árboles frutales, que serán 

asistidos de manera permanente hasta que los arboles estén dando frutos, para que 

los ciudadanos disfruten de las delicias de la naturaleza. 

Crearemos un sistema de regulación, para la expedición del certificado de la revisión 

tecno-mecánica. 

La alcaldía de Barranquilla, creará un centro de Sistematización que será articulado 

con todos los CDA de la ciudad de manera que en tiempo real se este identificando 

la certificación de cualquier tipo que éste pasando por este centro de diagnóstico 

automotor (CDA), de esta manera con esta asociación publico privada, estaremos 



 

 

combatiendo de manera contundente la evasión de ese control automotriz que va 

permitir disminuir la contaminación ambiental y salvar vidas. 

Le haremos un control exhaustivo a la empresa privada, a la industria y el comercio 

con el fin que cumplan con las normativas que ayudaran significativamente a 

descontaminar a la ciudad. 

Haremos un mantenimiento de manera permanente a los arroyos abiertos, con el fin 

de evitar la acumulación de residuos sólidos de alto impacto de contaminación 

ambiental, este mismo mantenimiento se hará de manera continua a la 

desembocadura de los arroyos hacia el rio Magdalena, para evitar la acumulación de 

basuras y además evitar la sedimentación del rio. 

CULTURA: 

La cultura en mi gobierno será uno de mis ejes fundamentales. 

Desarrollaremos un programa, que nos ayudara a identificar talentos en materia del 

folklor, teatro, el arte, además recuperaremos los espacios físicos ejemplo: como el 

Teatro Amira de la Rosa, el Museo de Arte Moderno Bellas Artes y cualquier espacio 

que sirva para el enriquecimiento del arte y la cultura en la ciudad de Barranquilla. 

En mi gobierno crearemos un subsidio que ira dirigido a los hacedores del carnaval, 

como son bailarines y artistas que comprenderá en un aporte económico para que 

todos los niños, niñas jóvenes y adultos puedan participar de manera activa y 

disfrutar del carnaval de Barranquilla. 

 



 

 

Nuestro gobierno estará sujeto a la legalidad, nos acogeremos a la buena calidad de 

la legislación y su concreta aplicación en términos de control y vigilancia, para tener 

elementos fundamentales y poder cumplir con la agenda urbana y evitar el 

surgimiento de marginaciones, de conflictos que se traducen en fenómenos de 

inequidad y exclusión. 

Para nosotros será muy importante el aprovechamiento y reorganización del espacio 

público, en nuestro cuatrienio los comerciantes que se encuentran en el centro de la 

ciudad ocupando un espacio público se hará una identificación de subsuelo , para 

determinar si este no genera un impacto negativo a la movilidad vehicular y peatonal, 

al no serlo este negocio será legalizado con el fin de darle tranquilidad  a su actividad  

comercial y a la vez, que cumpla con todas las normativas tributarias a que haya 

lugar.   

Adoptaremos medidas de regulación y control a todos los predios en construcción 

que se estén desarrollando en cualquier lugar de la ciudad, para que estos cumplan 

con todas las medidas que se requieran, para que no vulnere el espacio público que 

debe delimitar. 

LA MUJER, ha sido y será siempre el eje central de la familia, y la sociedad, de un 

tiempo para acá la mujer en la vida familiar, social, política y económica ha venido 

ejerciendo importantes liderazgos que dejan en evidencia su alto nivel de 

competencia en cualquier actividad o compromiso que deba ejercer.  Pero todavía 

nos falta mucho como sociedad reconocer en toda su amplitud la igualdad de género, 

ya que a lo largo y ancho del territorio nacional se ejercen actos de maltrato físico, 

maltrato verbal, violaciones y toda clases de abusos que atentan contra la integridad 

de la mujer, además los escenarios laborales de alto impacto a nivel administrativo, 

como también los escenarios políticos en la participación de gobernanza, los 

espacios son muy reducidos para que las mujeres   ejerzan su verdadero liderazgo. 

En mi gobierno comenzaremos por darle la participación necesaria en gobernanza a 

las mujeres, para que ellas sean las que ocupen en un 80% el gabinete de mi 

administración. 

Crearemos la secretaria de la mujer, con un presupuesto suficiente y necesario que 

ayude a enfrentar y mitigar los problemas que aquejan a este sector.  Estableceremos 



 

 

con el ICBF, para que aunamos esfuerzos para que el programa FAMI, administrado 

por el bienestar familiar pueda llegar a todos los barrios de estrato 1, 2 y 3 para que 

las mujeres puedan ejercer sus actividades de liderazgo de diferente orden. 

Se impulsará un programa con madre cabeza de hogar que logremos identificar que 

se encuentran solas y desempleadas, para ello le haremos un acompañamiento 

institucional que va desde las capacitaciones psicológicas, empoderamiento, y 

nutrición, además se les brindará un bono de alimento que será suministrado en 

especie. 

RELIGION 

La creencia en Dios, es un sentir infinito de la gran mayoría de la humanidad, que nos 

alimenta espiritualmente y nos conlleva a mantenernos con el mensaje de fraternidad 

y unidad como hermanos consagrados en esa palabra de Dios. 

Este será el gobierno de fortalecer la creencia en Dios porque inclinaremos nuestros 

esfuerzos en la consolidación y unidad de nuestros hermanos. 

Crearemos la oficina, que se denominará la CREENCIA EN DIOS, sin tener en cuenta 

ninguna clase de distinciones sociales o religiosas, respetando los principios, los 

valores y creencias de cada una de las personas que entren a ser parte de los 

programas que se desarrollaran y se orientaran desde esta oficina. 

Habrá un presupuesto suficiente y necesario para que la oficina CREENCIA EN DIOS, 

genere los programas de mitigación al hambre, desempleo, educación, 

acompañamiento institucional, desarrollo empresarial y otros programas que sean 

necesarios para atender a este sector de la población. 

 

PRESUPUESTO 

Mi gobierno será respetuoso del presupuesto que sea aprobado para el 2024 por el 

Concejo de Barranquilla , trataremos  de entender al máximo las destinaciones de 

inversión que se hagan en el mismo , seremos muy decisivos en las asignaciones 

presupuestales de acuerdo al presupuesto destinado, pero teniendo en cuenta  que 

estaremos muy vigilantes  a que esas asignaciones presupuestales designadas por 

el presupuesto anteriormente aprobado, no sean lesivas para los intereses de los 



 

 

ciudadanos,  tomaremos acciones que permitan modificar, adicionar o reorganizar 

las destinaciones u obligaciones  que se deriven del mismo, no permitiremos que a  

Barranquilla se le siga robando un peso más.  

Revisaremos lo destinado para el servicio de la Deuda, que sean obligaciones que no 

atenten con el detrimento del Patrimonio de la ciudad. 

 

 

  

Aspiramos que el Concejo de Barranquilla, al igual que le alcalde actual tengan en 

cuenta los altos índices de desempleo, inseguridad, deterioro en el sistema de salud,  

la capacidad de cobertura en materia de educación, el deterioro de la malla vial, el 

hambre muy a pesar a los índices que revela el Dane, donde el crecimiento del 

hambre no se demuestra, pero el sentir de los barranquilleros de los sectores 

populares de la ciudad desmienten absolutamente esas estadísticas del Dane  y para 

no mencionar todas las demás áreas que tienen que ver con tejido social  de son 

razones más que  la ciudad se encuentran en deterioro,  son razones más que 

suficientes para que el Concejo de barranquilla pueda debatir y aprobar el incremento 

necesario del presupuesto que se comenzara a ejecutar a partir del primero de Enero  

al treinta y uno de Diciembre del 2024. 

Llego la hora de los barranquilleros, será un gobierno de todos y todas donde la plata 

alcanzará para todos los sectores sociales. 

En mi primer día de gobierno saldrá la orden expresa y tacita, que hasta ese día se 

acostara un barranquillero sin comer, la plata nos alcanzará porque despolitizaremos 



 

 

a todas las instituciones públicas, para que pueda darse una solución de fondo a la 

negativa de los recursos económicos para que llegaran a las familias más 

necesitadas de la ciudad. 

A partir del día que comience mi gobernanza, se abrirá un libro donde se escriba con 

letra mayúscula la historia pasada que acabo la era de unos cuantos y que comienza 

una nueva era, que será con todos los barranquilleros. 

Barranquilla, seguirá siendo la PUERTA DE ORO DE COLOMBIA, pero con una ciudad 

alejada de la corrupción, el clientelismo y las mafias politiqueras, construiremos una 

ciudad más educada, más segura, más humanizada, de manera que será Barranquilla 

la ciudad de las oportunidades. 
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